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A.S. 2020/21  VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO del 26/04/21  

 

Il giorno 26 Aprile 2021 alle ore 17.30 si riunisce in video conferenza il 

C.d.I. della scuola IC ALFIERI LANTE DELLA ROVERE per 

deliberare sui seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2. Aggiornamento PTOF per Valutazione Scuola Primaria  

3. Fondi del Comune di Roma Capitale per Piccola Manutenzione 

4. Anno Scolastico 2021/22: aspetti organizzativi (sedi distaccate, 

classi sdoppiate, orari, ingressi/uscite ecc.) 

5. Varie ed eventuali  

 

Presiede la seduta il Presidente del C Di I, ed assolve le mansioni di 

segretario il Ds.  

Constatata la regolarità dell’assemblea si procede alla trattazione dei 

punti all’OdG. 

 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 

Viene letto e approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

 

2. Aggiornamento PTOF per Valutazione Scuola Primaria             

(Delibera n. 6) 

Il DS illustra al Consiglio la normativa relativa alla modifica della 

Valutazione Quadrimestrale della scuola primaria e il lavoro svolto dal 

Collegio dei Docenti per adeguare la valutazione e conseguentemente le 

schede di valutazione. Nel secondo quadrimestre, applicata la gradualità 

prevista, la valutazione sarà completamente aderente alle norme 

previste, con esplicitazione degli obiettivi nelle varie discipline. 

Il Consiglio di Istituto DELIBERA all’unanimità l’aggiornamento del 

PTOF inserendo la nuova valutazione per la scuola primaria. 

(delibera n. 6) 

 

3. Fondi del Comune di Roma Capitale per Piccola Manutenzione 

     (delibera n. 7) 

 

Il DS informa il Consiglio che con la comunicazione prot. QM 

20210005182 del 24/02/2021, l’Amministrazione Capitolina ha 

manifestato l’intenzione di mettere a disposizione delle Istituzioni 

Scolastiche di Roma Capitale un contributo economico per l’esecuzione 

di interventi minuti ed urgenti di manutenzione ordinaria per l’anno 

2021, al fine di essere più veloci ed efficienti. 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità l'adesione all'accesso ai 

fondi messi a disposizione dall'Amm.ne Comunale per l’anno 2021 

(Delibera n. 7) 
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4. Anno Scolastico 2021/22: aspetti organizzativi (sedi distaccate, 

classi sdoppiate, orari,  ingressi/uscite ecc.) 

 

La situazione epidemiologica sta migliorando, anche grazie al piano di 

vaccinazione: Inoltre le scuole non hanno mai contribuito ad aumentare i 

contagi. E quando questi sono avvenuti, sono rimasti isolati. Inoltre, 

tutte le classi sono state dotate di banchi monoposto e hanno buona 

areazione. 

Per questo motivo sono state prese nuovamente le misure delle aule, e, 

mantenendo, come previsto dalle norme, il metro di distanza dalle rime 

buccali degli alunni e di due metri dal docente, sono stati aumentati i 

posti all’interno dei locali ed è possibile pertanto ridurre gli 

sdoppiamenti delle classi. A tal fine si condividono con il CdI i criteri 

che la Scuola cercherà di seguire nell’assegnare le classi: 

 Fluidità dell’organizzazione dell’orario scolastico (ad esempio 

prevedendo di mettere insieme classi di stesse sezioni e Docenti 

che non si devono sempre spostare da sedi diverse); 

 Mantenimento degli orari attuali di ingresso e di uscita con 

piccola riduzione e differenziazione di entrate ed uscite. 

 Cercare di sdoppiare meno classi possibili, cercando di evitare lo 

sdoppiamento delle classi prime. 

 Cercare di riunire le classi già sdoppiate in questo anno. 

 Mantenere negli spazi più grandi le classi più numerose per non 

sdoppiarle; 

 Mantenere nelle sedi esterne (S. Teresa e S. Bellarmino) le stesse 

classi (attuali 2A 2G e 2F) poiché numerose e poiché sia gli 

alunni che le famiglie hanno familiarizzato con i luoghi e le 

persone. Inoltre, nella sede centrale Alfieri non ci sono spazi 

sufficienti ad accoglierle tutte e tre, ed il Consiglio di Istituto 

invita il Dirigente Scolastico ad effettuare scelte volte a 

mantenere una buona e fluida qualità del servizio. 

Il Consiglio di Istituto condivide all’unanimità i criteri suddetti. 

 

 

5. Varie ed Eventuali 

Il Consiglio chiede al Dirigente di pubblicare le nuove classi prime in 

tempi utili e non a ridosso dell’inizio dell’anno scolastico, al fine di 

permettere alle famiglie di organizzarsi. Il Dirigente afferma che farà 

quanto possibile per esaudire la richiesta. 

 

Discussi tutti i punti posti all'o.d.g. la seduta è tolta alle ore 19.00. 

 

 

Il Presidente                                                                Il Segretario 


